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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部  

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    8888月幹事会報告書月幹事会報告書月幹事会報告書月幹事会報告書    
2009年 8月 5日 

                   於：同友会会議室 

・・・・議長議長議長議長    松井副会長松井副会長松井副会長松井副会長    
 
参加者（順不同・敬称略） 9名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 

○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティー・ジャパン 代表取締役 

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 

 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  

 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 

○ 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表 

 幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表 

 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長 

 幹事 伊藤 裕康 北第百通信電気㈱ 取締役会長 

 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統轄販売㈱ 代表取締役副社長 

○ 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 

 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役 

○ 幹事 

 
寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 

 幹事 田中 一彦 北洋自動車㈱ 代表取締役 

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士 

 幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長 

○ 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役 

 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役 

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士 

○ 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 

 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役 

 幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長 

 幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 

 

＊冒頭柏原会長より挨拶 

「最近、町内会の集まりがありましたが、一軒家にはもう小さな子どもがいないのが現状です。マンシ

ョンには若い家族や子どももいますが、なかなか地域活動に参加したがりません。このままでは地域の

コミュニティーが喪失してしまうのではないかと少し心配になりました。」 
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議題議題議題議題 1111．．．．前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降前回幹事会以降のののの活動活動活動活動をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって     

  
・中央南地区会 7月例会 (7/13) 
＊担当幹事、参加された方より感想 

 「グループ討論をしていて、参加された企業のほとんどは何かしらクレーム対応について悩みを抱え

ている様子だった。専門的なお話を聞けて良かったのではなかった。」 

 「講師が非常にパワフルな印象でした。話し方も自信に溢れていて聞くものを引き付ける魅力があり

ました」 

 「社内にもクレームについては自分に任せて欲しいという人材を育てたいと思った。早速会社にもど

って例会の話を社員に聞かせたところ、自社でも対応を考えることになった」 

 

 
・札幌支部幹事会(7/23) 
＊参加された寿時さんより 

 「今年は支部幹事会と支部常任幹事会を交互に開催することとなりました。次回の幹事会は恵庭で開

催します。今後各地区で持ち回りで開催するという案も出ております。また、2010 年は道研、2011

年は中同協総会が開催されます。その際は是非皆さんもご協力願います。」 

 
 

議題議題議題議題 2222．．．．当面当面当面当面のののの活動活動活動活動についてについてについてについて    
 

(1)  8月例会 担当；(越智 浅野 藤田 伊藤) 

 テーマ；「味の散歩道 納涼例会」 

 日時；8月 6日(木)18:30～ 

 会場；くし路 

   会費；5,000円 
＊担当の越智さんより概要について説明がありました。今回はゲスト、新会員も数名参加です。 

    
    

(2)  9月例会 担当；(杉本 寿時 津川 森谷) 

 テーマ；「新会員による報告(案)」 

 報告者；唐牛さん、安島さん、森谷さん 

日 時；9月 7日(月) 

 会 場；かでる２・７ 

 会 費；1,500円 

 
    

＊担当の杉本さんより概要説明。 

 
 

(3)  10月例会 担当；(本間 大谷 田中(燈) 山本) 

 テーマ；「例会＆味の散歩道」 

 報告者；   

日 時； 

 会 場； 

 会 費； 
＊詳細は未定です。決まり次第ご案内致します。 
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(4)  11月例会 担当；(村田 渡辺  下出 福島) 

 テーマ；「               」 

 報告者；   

日 時； 

 会 場； 

 会 費； 
 
 

(5)  12月例会 担当；(越智 浅野 藤田 伊藤) 

 テーマ；「望年会」 

 報告者；   

日 時； 

 会 場； 

 会 費； 

    
＊11 月、12 月については未定です。 

    
    
    

議題議題議題議題 3333．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    

(1) 世話人会(7/24)開催 

(2) 第 7回例会(8/26)開催予定 

  事業承継コーディネータを招いての講演 

 
＊担当の松井さんより説明 

「先日世話人会を開催し、次回の例会内容を決めました。今まではお互いの会社や立場についてよく知

ろうという主旨で、お互いが講師になり問題提起してきましたが、次回は専門家の事業承継コーディネ

ータをお招きして講演して頂くことになります。せっかくの機会ですので、非会員のゲスト参加も歓迎

いたします。」 

    
    

議題議題議題議題 4444．．．．組織委員会組織委員会組織委員会組織委員会とととと会員入退会会員入退会会員入退会会員入退会についてについてについてについて    

(1)7月 17日組織委員会開催 

(2)ゼロ参加会員状況と退会防止策の具体的な取組みについて 

 

＊担当の松井さんより 

「支部の組織委員会が開催され、2,000 社を展望した会員増強を進めること。各地区で独自に退会防

止策や、ゼロ参加の企業へのフォローを実施することが決まっております。今日は中央南地区会におけ

る具体的な取組みを議論していきたいと思います。」 
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 ＊様々な意見も出ましたが、次回幹事会までに入会歴の浅い方の出欠状況を調べ、幹事・事務局で訪

問することとなりました。 

 

  

(3)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(7/13)以降の入退会    

＜＜＜＜入会入会入会入会＞＞＞＞    

 1名    

＜＜＜＜退会退会退会退会＞＞＞＞(退会申出含む)        

  2名 

 

・・・・2009200920092009年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標    170170170170社社社社    

    
＊上記の通り事務局より報告がありました。    
    
    
    
    
議題議題議題議題 5555．．．．青全交青全交青全交青全交についてについてについてについて    
 

＊事務局より 

「札幌支部全体で 150 名、うち未知の会で 100 名を目標としています。まだ目標の半分程度ですの

で、後継者がいる方、お知り合いの若手経営者にもお誘い下さい。もちろん年齢制限はありませんので

どなたでもご参加いただけます。」 

    

 

議題議題議題議題 6666．．．．そのそのそのその他他他他    
(1) 社員共育 

 
(2) 経営基礎講座 

 
＊事務局より上記のほか会合の案内等がありました。なお(2)経営基礎講座の第 1 講義は土屋さんが報

告者として登場します。 
 
 
 

次回幹事会日程 

 
9月 7日(月) 17：00～18：15 会場；かでる 2･7 議長；村田副会長    

    

※※※※札幌支部札幌支部札幌支部札幌支部拡大常任拡大常任拡大常任拡大常任幹事会幹事会幹事会幹事会            8888 月月月月 11111111 日日日日((((火火火火))))    

※※※※次回次回次回次回コラムコラムコラムコラム担当担当担当担当                ((((未定未定未定未定))))        (8(8(8(8 月末入稿月末入稿月末入稿月末入稿〆〆〆〆切切切切りりりり))))    

    

    


